

Página: 7

1/1

Alista Claudia plan anticorrupción

CLAUDIA GUERRERO

Claudia Sheinbaum, candidata presidencial de Morena, presentará el próximo lunes su plan en materia de Gobierno Honesto y Combate a la Corrupción.

La aspirante sostuvo ayer un encuentro con el ex panista Javier Corral, para afinar el contenido de la propuesta, integrada tras la elaboración de diagnósticos, foros y diversas consultas.

"Estamos listos para la presentación del plan. Este día hemos trabajado en afinar los criterios generales de la propuesta integral; se nutre de los diagnósticos y las ideas recogidas en un amplio y plural ejercicio de los Diálogos por la Transformación", posteó el ex Gobernador de Chihuahua.

El ahora integrante del equipo de campaña de la candidata morenista agradeció la colaboración de quienes participaron en la construcción del documento con opiniones técnicas y soluciones específicas, así como diversos instrumentos y estrategias "para disminuir los riesgos de corrupción" en la próxima administración.

Sheinbaum ha propuesto realizar una arquitectura de sistemas que permita cruzar información entre instituciones para poder monitorear, rastrear y sancionar los actos de corrupción.

"Es necesario avanzar en la digitalización de trámites y servicios, principalmente la mudanza hacia sistemas digitales de pago", señaló en el listado de 100 compromisos, anunciados en el arranque de su campaña en el Zócalo.

Entre los planteamientos está el poner en marcha el Sistema Nacional de Fiscalización como una herramienta de coordinación de autoridades, fortalecer la capacidad de seguimiento de la Auditoría Superior de la Federación y garantizar que se realicen con integridad y eficiencia las adquisiciones, contratación de servicios, obras públicas y concesiones.

CAMPAÑA EN CDMX

Sheinbaum se reunió anoche con la estructura de su partido en la Ciudad de México, con la finalidad de fortalecer la campaña.

En el encuentro participaron el presidente y la secretaria general de la dirigencia morenista, Mario Delgado y Citlalli Hernández, así como la candidata a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada, y los aspirantes al Senado, Omar García Harfuch y Ernestina Godoy.

"En la Ciudad de México, unidos por la transformación", posteó la abanderada presidencial, junto con una fotografía en la que aparecen los cuadros partidistas que acudieron a la reunión.



Claudia Sheinbaum, candidata presidencial de Morena, se reunió con la estructura del partido en la Ciudad de México.





Va a ser difícil, reconoce Máynez

JORGE RICARL

El candidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, se quejó ayer de la desigualdad en la competencia ante candidatos de su partido en la Ciudad de México, a los que tomó protesta.

"Yo le pido a las candidatas y a los candidatos que se la crean. Va a ser difícil, no van a tener cobertura, no van a tener igualdad de condiciones", dijo el aspirante, enfundado en una playera negra con la leyenda "Cheerto" en letras amarillas que regaló el candidato a Jefe de Gobierno, Salomón Chertoriyski.

En el templete había unos 60 candidatos de playeras negras con un águila naranja en el pecho y tenis también naranjas, "fosfo fosfo". Ahí, Máynez se quejó de que el Tribunal Electoral federal le acaba de tirar ocho spots con el voto de calidad de una magistrada.

"Es el tipo de cosas a las que ustedes se van a enfrentar. A mí me dicen que estoy de vacaciones, aunque soy el único que está trabajando... Lo van a decir de ustedes, los van a tratar de ignorar, los van a tratar de hacer sentir menos por no tener su dinero, por no tener todo lo que van a tener. A ellos les sobrarán lonas, les sobrarán templetes, pero les falta la dignidad, les falta la honestidad y la integridad y las propuestas y las causas que nosotros sí tenemos", arengó en medio del grito de "¡Presidente!" "¡Presidente!", que compitió con el de "¡Portero!" "¡Portero!". Las 300 personas que lle-

Las 300 personas que llegaron al jardín interno de la Colonia Portales, donde los meseros recomendaban no tirar los vasos desechables porque ya no había, celebraban a Adrián Chávez, portero del América en los 80, sentado ahora en la delantera izquierda, como candidato a alcalde en Xochimilco.

Salvo el mundialista, que celebró su constancia mostrando el puño despeja-balones, la mayoría de los aspirantes eran desconocidos.

Se informó que llegarían los candidatos a cargos federales, pero las más conocidas, Sandra Cuevas y Alejandra Barrales, no se presentaron.

"Vamos a remontar esta contienda, esta es la ciudad de las personas más informadas, de las personas que saben que pueden cambiar las cosas", dijo "George", como lo llamó Chertorivski, el candidato que estrenaba tenis blancos con su nombre bordado en letras naranjas.

196 cm²

Los dos acusaron a "la vieja política", que equiparaban más con el PAN y el PRI que con Morena.

Poco criticaron al Presidente Andrés Manuel López Obrador, que ha defendido al Gobernador de Nuevo León, el emecista Samuel García, o a la candidata presidencial Claudia Sheinbaum.

El evento acabó con música de spot como ruido ambiente de estadio de futbol.

"Máynez, Presidente Máynez", fuegos artificiales pálidos en mitad del día y ruido de aire de lanzadores de confeti. Tenía que salir confeti, pero los lanzadores estaban vacíos y sólo salió aire.



■El candidato presidencial de MC, Jorge Álvarez Máynez (centro), y Salomón Chertorivski, aspirante en la CDMX (der.).



EXCELSIOR

 70 cm^2

Página: 18

1/1

CHERTORTVSKT

Dio a otros candidatos banderazo

Los instó a tomar las calles con toda su fuerza

POR IVÁN MEJÍA

ivan.mejia@gimm.com.mx

De cara al arranque de las campañas por las alcaldías y diputaciones locales, el próximo domingo, el aspirante a la Jefatura de Gobierno por Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, entregó las constancias que avalan las candidaturas de los miembros de su partido.

Acompañado del candidato a la Presidencia de la República, Jorge Álvarez Máynez, el exdiputado instó a quienes buscan las alcaldías y diputaciones a salir a tomar las calles.

"Tomarlas con toda su fuerza y toda su alma, con toda su convicción y seguridad de que representan a la mejor fuerza política que tiene este país, que representan a la alternativa que si está viendo por un mejor futuro", dijo.

Durante el acto, Máynez aceptó los cuatro compromisos que Chertorivski le solicitó para trabajar en coordinación Jefatura de Gobierno y Presidencia.

PROPUESTAS

 Sacar al AICM de la zona de Venustiano Carranza para detonar el desarrollo del oriente de la capital



El Heraldo de México Sección: Estados 2024-03-29 01:25:47

110 cm²

Página: 23

1/1







ESTADOS@ ELHERALDODE MEXICO.COM

esde Colorines, en Valle de Bravo, Estado de México, Eruviel Ávila Villegas, llamó a votar por la candidata presidencial Claudia Sheinbaum Pardo, para que sea la primera mujer científica en dicho cargo y sumar el cuidado del medio ambiente.

El también candidato a diputado federal plurinominal, Ávila Villegas, aclaró que la gente es lo más importante al margen de los partidos, por lo que él se la juega con Sheinhaum Pardo.

Al participar en el encuentro con las nuevas integrantes de la "Red de Mujeres en Grande", movimiento que busca integrar a más de 400 mil mujeres, resaltó que la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México se ha preparado como todos los jóvenes mexicanos

Ávila Villegas dijo que orgullosamente participa dentro del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y pidió votar por el PVEM pues así el podrá ganar la candidatura a diputado federal.



AÑOS CUMPLE DE CARRERA **POLÍTICA FSTF 2024**

FOTO: ESPECIAL



CONTIENDE Va por la vía plurinominal.



312 cm²

Página: 1, 8

1/2

#SHEINBAUM/

MUESTRA APOYO A ASPIRANTES A ALCALDÍAS P8

#CLAUDIASHEINBAUM

SE REÚNE CON CANDIDATOS DE CDMX

EN EL ENCUENTRO
DESTACARON QUE LA
ORGANIZACIÓN ES SU
MAYOR FORTALEZA

REDACCIÓN



PAIS@ ELHERALDODE MEXICO.COM

La candidata de Morena-PT-PVEM, Claudia Sheinbaum, se reunió con mujeres y hombres candidatos a cargos de elección popular en la CDMX.

Aunque la abanderada de la Cuarta Transformación no tuvo actividades públicas, a través de redes sociales el presidente del partido guinda en la capital, Sebastián Ramírez, compartió fotografías del encuentro que sostuvieron. "Hoy junto a compañeras y compañeros que buscarán representar al pueblo de la Ciudad de México, nos reunimos con nuestra futura presidenta @ Claudiashein. La organización es nuestra mayor fortaleza. ¡Estamos unidos y listos para seguir haciendo historia!", expresó.

En un video, publicado por Faruk Miguel Take, Sheinbaum Pardo destacó su apoyo a los abanderados para Coyoacán.

"Ustedes saben que durante mi adolescencia viví a Coyoacán, quiero conozco a Coyoacán y sé que tiene muchos problemas. Pero los únicos que pueden resolver los problemas de Coyoacán es Hanna, que es la próxima alcaldesa de Coyoacán; Faruk que es un diputado del distrito 19..., la próxima jefa de Gobierno que es Clara Brugada; el próximo senador Omar García Harfuch. Somos un equipazo y vamos por Coyoacán", dijo. ®



PUNTOS CONFOR-MAN SU PROYEC-TO DE NACIÓN.



 En estos días santos la agenda de Sheinbaum es privada.

La próxima semana se prevé que visite cinco entidades.

• Entre ellas, visitará Jalisco, Zacatecas y Aguasca-lientes.

• También va a estar en la Ciudad de México, Colima.





CERCANA • Estuvo con aspirantes capitalinos a cargos locales y federales.

ELHERALDO

